

- Match sous tension : bagarres et interpellations marquent la rencontre France-Israël
- Lancement de la carte des stades : une avancée majeure pour la presse sportive marocaine

7 DAYS SPORT

15-11-2024



Hakim Ziyech exprime sa gratitude envers les supporters marocains après sa non-convocation



LA WEB TV QUI ALLIE ÉCONOMIE ET ÉCOLOGIE POUR UN AVENIR DURABLE!

SPORT

Hakim Ziyech exprime sa gratitude envers les supporters marocains après sa non-convocation

Moment d'émotion pour Hakim Ziyech. Le joueur de Galatasaray a souhaité s'adresser aux supporters marocains après ne pas avoir été convoqué pour les cinquièmes et sixièmes journées des éliminatoires de la CAN 2025.



Loin de ses habituels messages provocateurs et de ses prises de position tranchées, Hakim Ziyech a dévoilé une autre facette de lui-même, celle de la gratitude.

Dans une interview accordée à la chaîne de son club, le milieu de terrain de Galatasaray a exprimé un message sincère de remerciement à l'égard des supporters marocains, qui l'ont soutenu pendant cette période difficile. Il a souligné qu'en raison de son absence avec la sélection pour les 5es et 6es journées des éliminatoires de la CAN 2025 et de son temps de jeu limité au sein de son club, leur soutien lui apportait une grande fierté.

Il a d'ailleurs reçu un accueil chaleureux de la part des supporters du Wydad de Casablanca, qui ont scandé son nom lors d'un match. « Les Marocains m'aiment énormément, je ressens leur soutien et leurs encouragements.

Cela me remplit de fierté et d'honneur d'appartenir à ce pays et à ce grand peuple. Merci infiniment », a-t-il déclaré.

Ce message était-il aussi destiné à Walid Regragui, le sélectionneur de l'équipe nationale ? Pour rappel, ce dernier avait précisé que l'absence de Ziyech était un choix sportif.

« J'ai contacté Hakim, c'est surprenant les polémiques autour de la liste. Hakim doit revenir en forme et travailler avec son équipe. Quand il retrouvera son meilleur niveau, il reviendra. L'équipe a changé et la concurrence est forte. Il faut du temps de jeu pour être appelé en sélection », avait-il déclaré en conférence de presse.

Sans Ziyech, l'équipe nationale se prépare à affronter le Gabon, ce vendredi 15 novembre à Franceville, lors de la 5e journée des éliminatoires de la CAN 2025.

Les deux équipes étant déjà qualifiées pour la compétition, ce match n'est pas décisif pour elles.



Hello Facebook, what's new?

















Lancement de la carte des stades : une avancée majeure pour la presse sportive marocaine

Une avancée majeure dans la médiatisation de la Botola Pro « Inwi » a été marquée ce jeudi avec le lancement officiel de la « carte des stades » à Casablanca.



Cette carte, spécialement conçue pour les journalistes professionnels, leur offrira un accès privilégié aux stades du Royaume afin de couvrir les matchs du championnat national de football.

L'initiative a été dévoilée lors d'une rencontre organisée sous le thème « Le lancement de la carte des stades : une nouvelle étape dans l'histoire de la presse sportive ».

L'événement a réuni des figures du monde médiatique et des responsables de la Botola, témoignant de la collaboration entre l'Association nationale des médias et des éditeurs (ANME), la Ligue nationale de football professionnel (LNFP) et la Fédération royale marocaine de football (FRMF).

À compter de la prochaine journée de la Botola, les journalistes détenteurs d'une carte professionnelle délivrée par le Conseil national de la presse pourront utiliser cette nouvelle carte.

Dotée d'une puce RFID, elle est infalsifiable, personnelle et vise à optimiser les conditions de travail des médias pour une couverture plus efficace des rencontres.

SPORT

Match sous tension : bagarres et interpellations marquent la rencontre France-Israël

Après un match particulièrement tendu entre la France et Israël (0-0).

Disputé lors de la cinquième journée de la phase de groupes de la Ligue des Nations, le Stade de France, presque désert, a été le théâtre de bagarres.



À l'issue de la rencontre, le préfet de police de Paris a annoncé la mise en garde à vue de 29 individus.

Des affrontements ont éclaté dans le virage nord lors de ce match controversé, juste au-dessus du groupe des supporters français, obligeant les forces de l'ordre à intervenir. Après enquête, la police parisienne a signalé un total de 29 gardes à vue.

- « Nous avons totalisé 29 gardes à vue, incluant deux pour des faits de violences entre supporters », a indiqué le parquet de Bobigny à l'AFP, ajoutant que cinq d'entre elles concernaient « des faits de provocation à la haine ou de violence dans une enceinte sportive ».
- « La rencontre s'est déroulée sans incident majeur sur le plan sécuritaire », a affirmé vendredi Laurent Nuñez, préfet de police de Paris, sur France 2. Il a toutefois mentionné deux interpellations liées à un accrochage survenu en tribune entre supporters des deux équipes.
- « Une bagarre a éclaté, rapidement maîtrisée par les stadiers », a-t-il précisé. « Une première personne a été interpellée sur le moment, et une seconde à l'issue du match grâce aux images de vidéosurveillance », a ajouté Laurent Nuñez, sans préciser si les individus impliqués étaient supporters de l'équipe française ou israélienne.

De tels incidents ne sont pas rares. Le 7 novembre dernier, des violences avaient éclaté à Amsterdam autour d'un match entre l'Ajax Amsterdam et le Maccabi Tel Aviv, impliquant des affrontements entre supporters, des agressions – notamment sur un taxi – et des slogans hostiles.



LE MAGAZINE MENSUEL 100% CONNECTÉ & AUGMENTÉ



+200.000
LECTEURS PAR MOIS

Retrouver tous les anciens numéros de notre I-MAG sur : www.lodj.ma/magazine



